

DE LA CÁMARA NACIONAL DE LA MUJER A.C. RECIBE SENADORA ITZEL RÍOS PRESEA MUJERES DE EXCELENCIA

Por el trabajo emprendido desde el Senado de la República a favor de la gestión y promoción de la Mexicanidad, la senadora Itzel Ríos de la Mora recibió el galardón Mujeres de Excelencia 2014 por parte de la Cámara Nacional de la Mujer A.C. (Canadem) por su labor como presidenta de la Comisión que da impulso a lo que en México se produce y a los valores que nos identifican.

Este galardón es otorgado por quien es considerado como el órgano de vinculación social y empresarial más importante para la mujer y la familia en México, y es la primera Cámara Nacional de la Mujer en el mundo, reconocida por la ONU y la UNESCO como una asociación autónoma e independiente, sin fines de lucro que representa los intereses de organizaciones, empresas e instituciones que por la naturaleza de sus actividades, productos y servicios de carácter profesional, social, cultural, deportivo, salud, moda, belleza, ciencia y tecnología, influyen positivamente al género femenino.

Esta preseña reconoce el mérito profesional de mujeres que a través de sus actividades artísticas, científicas, sociales, culturales y políticas, impactan positivamente a la mujer.

Durante la ceremonia de entrega, la Canadem informó que trabaja para promover lo que en México

se produce, para definir y contribuir al concepto de Mexicanidad en el rescate y la promoción de actividades que nos ayuden como mexicanos, a identificar puntos de coincidencia en valores universales y que de esta manera, cuando se diga "México", sea motivo de orgullo e identidad.

Asimismo, señaló que tiene la tarea de generar convenios para el fortalecimiento de los artesanos y su actividad con el Fonart, en exposiciones itinerantes y en materiales de investigación con expertos en la materia y con la sociedad (CIESAS).

En el 2013 fueron galardonadas Rosi Orozco de la comisión Unidos contra la Trata A.C., la senadora Alejandra Barrales del D.F., la cantante Diana Vanoni, la diseñadora Aline Moreno, la actriz María Elena Velasco *La India María*, la periodista y conductora de espacios informativos de Televisión Azteca, Gloria Pérez Jácome, la astróloga Julia Palacios, la actriz Cynthia Klitbo, la escritora y periodista Cristina Pacheco, la cantante Guadalupe Pineda, la diseñadora Delia González y la presidenta municipal Lilia Olvera.

Este año, además de la senadora Itzel Ríos se recibirán el galardón las senadoras Diva Gastélum por su trabajo por la igualdad de Género, Cristina Díaz y Martha Palafox, por su actividad legislativa en el Senado.

Cabe mencionar que este premio se otorga mediante una encuesta pública.



